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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt:  

 

1. Wie erfolgreich ist die Kontaktverfolgung von infizierten Personen in Er-

furt? In wie vielen Fällen (prozentual) gelingt die Nachverfolgung bis zur 

Ansteckung mit dem Coronavirus? 

 

Die Ermittlung aller Kontaktpersonen eines auf SARS-Cov-2 positiv Getesteten 

ist derzeit mit Unterstützung verwaltungsinterner und -externer Kräfte ge-

währleistet.In Einzelfällen ist allerdings die Infektionsquelle nicht mehr 

nachvollziehbar. 

 

 

2. Wie bewertet die Stadtverwaltung die Personalausstattung des Erfurter 

Gesundheitsamts vor dem Hintergrund der stark steigenden Infektions-

zahlen? Welche Maßnahmen sind in diesem Zusammenhang geplant? 

 

Das Gesundheitsamt stößt derzeit personell an seine Grenzen, daher sind be-

reits 4 Containment Scouts, sowie 6 Bundeswehrsoldaten, sowie zahlreiche 

Mitarbeiter anderer Verwaltungsbereiche zur Unterstützung eingesetzt. Das 

Bundesverwaltungsamt prüft auf eine Abfrage hin, inwiefern Anspruch auf 

Unterstützung durch Bundesangestellte besteht. 

Darüber hinaus ist ein weiteres Amtshilfeersuchen an die Bundeswehr ge-

plant und in Vorbereitung. 

 

3. Wie viele Corona-Tests werden pro Woche durch verantwortliche Stellen 

der Stadtverwaltung durchgeführt? Wie hat sich diese Zahl in den letzten 

6 Monaten entwickelt? 
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Sehr geehrter Herr Panse, Erfurt,  
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Die Zahl der durch das Gesundheitsamt angeordneten und durchgeführten Tests ist kontinuier-

lich gestiegen und steigt weiter. Eine genaue Auskunft über die wöchentliche Testanzahl ist 

aufgrund der dynamischen Infektionslage nicht planbar. Darüber hinaus werden in den ärztli-

chen Praxen, sowie KVT-geführten Testzentren weitere Testungen auf Grundlage der Corona-

Test-VO durchgeführt. 

Daher ist eine aktuelle  Aussage nur für das Gesundheitsamt zu treffen. 

Hier lag die Anzahl der durchgeführten PCR-Testungen auf SARS-CoV-2 im Zeitraum 26.10.20 bis 

02.11.20 bei 524. 

 

  

 Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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